
 

 

Procès-verbal de l’Assemblée générale extraordinaire du Conseil des arts et de la culture de Vaudreuil-Soulanges (CACVS) du 6 décembre 
2023 

Tenue à 19 h sur la plate-forme TEAMS 
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Résumé des discussions 
et suite à donner 

Délais 

1. Accueil des membres et nomination du 
président et de la secrétaire d’assemblée. 

5 min Mme Julie Lemieux  x x 

Mme Lemieux procède à la lecture de l’ordre du jour. Mme Lemieux 

propose M. Pierre Rousseau comme président et Karina De Nobriga 
comme secrétaire d’assemblée. Bertin Savard appuie la proposition, 
secondé par Chantal Bédard. M. Rousseau et Mme De Nobriga sont 
nommés comme président et secrétaire d’assemblée.  

 

2. Ouverture de l’AGE et mot de bienvenue. 2 min M. Pierre Rousseau  x  

Mme Lemieux souhaite la bienvenue à tous et remercie les membres de 

leur présence. Elle se dit heureuse du travail accompli qui permettra au 
CACVS de grandir. Elle cède ensuite la parole à M. Rousseau qui débute 
la rencontre.  

 

 

3. Constatation du quorum 2 min M. Pierre Rousseau  x  
M. Rousseau confirme que le quorum est atteint. En vertu des règlements 

généraux, celui-ci est formé des membres présents. 
 

4. Adoption de l’ordre du jour   5 min M. Pierre Rousseau  x x 

M. Rousseau informe les personnes présentes que l’ordre du jour comporte 
un point principal, soit celui de l’entérinement des changements proposés 
au règlements généraux. Le point suivant (nominations intérimaires) en 
découle. Considérant qu’il s’agit d’une assemblée extraordinaire, il n’y a 
pas de points qui peuvent être ajoutés à l’ordre du jour.  

Réjean Lacroix, appuyé de Chantal Bédard, propose l’adoption de l’ordre 
du jour. L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.  

 



 

5. Révision des règlements généraux- 
présentation des changements et entérinement 

30 min M. Pierre Rousseau  x x 

M. Rousseau cèdre la parole à Nadine Maltais qui donne des informations 
d’appoint. Mme Maltais informe les membres que les changements 
proposés ont été adoptés par le CA et que ceux-ci font écho à la 
planification stratégique qui est en cours. L’objectif est que le CACVS 
devienne plus efficient et d’affecter les bonnes ressources au bon endroit. 
En 2017, la structure mise en place était nécessaire pour le démarrage de 
l’organisme. Mme Maltais évoque aussi la création des comités aviseurs, 
avec lesquels le CACVS pourra consulter les membres des domaines des 
arts pour leur expertise. Ainsi, l’expertise sera employée à travailler sur du 
contenu plutôt que sur des éléments administratifs liés à la gestion d’OBNL. 
La participation à ces comités sera rémunérée (jetons de présence), 
conformément à la politique de l’organisme à cet égard.  

M. Rousseau présente les changements proposés aux règlements 
généraux, point par point.  

Les membres expriment leur satisfaction à l’égard des changements 
proposés et félicitent l’équipe et le CA pour cette initiative. 

Les membres entérinent les changements proposés à l’unanimité.  

 

6. Nominations intérimaires 20 min M. Pierre Rousseau  X X 

M. Rousseau informe les personnes présente que cette nomination est une 

mesure transitoire. En effet, le CA a proposé la nomination de deux 
administratrices qui assureront l’intérim jusqu’à la prochaine AGA afin de 
permettre au CACVS de fonctionner.  

Les deux personnes qui assureront l’intérim sont mesdames Josiane 
Farand et Christiane Lévesque.  

Nadine Maltais précise que l’AGA du CACVS est prévue pour le 15 février 
prochain. C’est à ce moment là que les élections des deux membres 
provenant du domaine des arts et de la culture auront lieu.   

 

7. Levée de l’assemblée 1 min M. Pierre Rousseau  x x 

M. Rousseau mentionne que bien qu’il n’y ait pas de varia prévu à l’ordre 

du jour, il invite les membres qui souhaiteraient faire une annonce à prendre 
la parole.  

Chantal Bédard souhaite des bons vœux pour les médias, considérant la 
situation actuelle difficile.  

Julie Lemieux offre des vœux de santé et de bonheur ainsi qu’une année 
2024 prospère, tant pour les médias que pour l’ensemble du milieu culturel.  

Daniel Bertolino, appuyé de Julie Lemieux, propose la levée de 
l’assemblée. M. Rousseau remercie tout le monde et met fin à la rencontre.  

 

 
 
 



 

_______________________________ 
Mme Julie Lemieux, présidente 

Mairesse de la municipalité de Très-Saint- Rédempteur



 

Liste des présences 
 

Julie Lemieux, présidente CACVS Tina Marais Gilles Samoisette 

Daniel Bertolino Mireille Youssef Anne-Marie Léveillée 

Chantal Bédard Anthony Shorteno Sébastien Borduas 

Sébastien Daviau Charles Leblanc Céline Pilon 

Véronique Déry Sonia Isabelle Nadine Maltais, directrice générale 

Geneviève Lachance Bertin Savard Karina De Nobriga, coordonnatrice 

Lise Chartier Réjean Lacroix  

 


